

# De Bouche À Oreille

Bonne année à Saint-Marcel

Construisons ensemble notre ville



# Retour sur pellicules



Retour en image sur la venue des enfants de la classe de Mme Dorizon le 20 octobre, au sein de la Résidence de la Pommeraie.

Un moment de partage et de convivialité autour de la fabrication de photophores d'automne.



6ème rendez-vous des « Défis Sportifs » le 21 octobre dernier. Freddy Paillard a accueilli une dizaine d'équipes pour s'essayer aux défis. La séance s'est terminée avec l'annonce des résultats de chaque équipe. Nous remercions tous les participants pour leur présence et leur bonne humeur, merci aux bénévoles de Saint-Marcel Karaté pour leur aide précieuse tout au long de la matinée.



Commémoration du 11 novembre, en présence de Monsieur le Maire, Hervé Podraza, Cécile Caron, conseillère départementale, les adjoints, les élus, les enfants du Conseil municipal des jeunes et la fanfare de Saint-Marcel.

Un grand merci aux enfants des classes CM1 et CM2, accompagnés de Mme Binay, Mme Rouet et Mme Villaburias pour la lecture de textes et pour le chant de la Marseillaise. Des dessins ont été déposés au Monument aux Morts. Une lecture du message de Monsieur Lecornu, Ministre des Armées, a été faite par la présidente des Anciens Combattants, Mme Murielle Delisle.



Un succès pour notre première après midi de jeu sans écran du 26 novembre avec la participation de la boutique Au coin du Dé.

Une cinquantaine de personnes se sont présentées à la salle Marigny pour jouer et découvrir de nombreux jeux de société, qui ont ravi les petits mais également nos aînés.

Merci à Florence Guillerme, conseillère municipale à l'origine du projet, à Franck Duval, maire-adjoint aux associations et cadre de vie, aux élus et bénévoles présents.



Environ 180 monstres ont fait leur apparition lors de notre Kermesse d'Halloween du 1<sup>er</sup> novembre. Un moment de partage et de convivialité autour de diverses activités. Petits et grands gourmands se sont régalés avec les bonbons, les animateurs ont évité de justesse les sorts. Les déguisements furent plus effrayants les uns que les autres, bravo !



Les 4 et 5 novembre s'est déroulée la 32<sup>ème</sup> édition de notre salon de la peinture et de la sculpture. Une tombola a permis de récolter 325€ de don dans le cadre de Movember. Un grand merci à Freddy Paillard, ambassadeur de Movember, et à Jean-Michel Drouhault, Mireille Le Bail et Tira d'avoir fait don de leurs tableaux.



Le vendredi 1<sup>er</sup> décembre à 18h, la féerie des illuminations de Noël a fait son retour à Saint-Marcel ! Ce fut l'occasion d'écouter des chants de Noël avec les enfants de Jules Ferry et de déguster des sucreries.



Le 12 décembre à 19h30 à la salle du Virolet, la projection du film d'animation « Le pôle express » a eu lieu. Le Père Noël était présent pour partager cet instant enchanté. Des pop-corns ont été offerts par la Ville.

# Le dossier : Rétrospective 2023

## Janvier



Élection du Conseil Municipal des Jeunes. Ce projet permet de donner la parole aux jeunes, de comprendre leurs attentes et leurs besoins ou encore de les faire participer officiellement à la vie de la commune.

## Février



Premier coup de pelle de la Maison de Santé Pluridisciplinaire. Commencement de la construction du City Stade et de son espace de convivialité au complexe Léo Lagrange.

## Mars



Pose de la première pierre de la MSP, une construction de 650m<sup>2</sup> pour 14 locaux professionnels. Lancement d'une étude stratégique de mobilité sur notre territoire avec le Cerema.

## Avril



Le service technique s'occupe minutieusement de la Quesvrue : plantation d'arbres fruitiers, installation des tables de pique-nique. Succès pour la chasse aux oeufs, ateliers créatifs et confiseries étaient de mise.

## Mai



25 ans de jumelage entre Nüdlingen et Saint-Marcel. La fête foraine fait son retour avec son traditionnel feu d'artifice. 1<sup>ère</sup> édition de la chasse aux intrus chez les commerçants de Saint-Marcel.

## Juin



2<sup>ème</sup> édition de la fête de la musique qui s'est déroulée à la Coulée Verte. Spectacles des enfants et grande kermesse. Les Défis Sportifs « Saint-Marcel fait ses J.O. » se poursuivent tout au long de l'année.

# Les temps fort de l'année !

Juillet



Inauguration du City Stade au complexe Léo Lagrange. Lancement des animations d'été. La Municipalité a eu le plaisir d'offrir aux 58 élèves de CM2 un dictionnaire et quelques fascicules pour leur rentrée en 6ème.

Août



Encore un vif succès pour nos animations d'été : journée jeux gonflables, randonnée vélo familiale ou encore randonnée contée, petits et grands ont été ravis. Visite de la ville jumelée Nüdlingen, en Allemagne.

Septembre



Journée incontournable de la foire à tout et du forum associatif. Les élèves reprennent le chemin des écoles. 20<sup>ème</sup> anniversaire de jumelage entre la ville de Bishop's Castle et Saint-Marcel.

Octobre



280 convives au traditionnel banquet des aînés. Les initiatives se multiplient pour sensibiliser la population au cancer du sein et promouvoir le dépistage précoce. Les enfants retrouvent leur cantine de Jules Ferry 2.

Novembre



32<sup>ème</sup> édition de notre salon de la peinture et de la sculpture. Soutien à Movember. Réouverture de la salle de gym du complexe Léo Lagrange. 1<sup>ère</sup> édition de notre Kermesse d'Halloween et Après-midi sans écran.

Décembre



Illuminations de Saint-Marcel. Cérémonie des récipiendaires. Séance de cinéma à la Salle du Violet avec la projection du film d'animation « Le pôle express ». Les associations se mobilisent pour le Téléthon.

# Ils font notre commune



## Etude stratégique de mobilité sur Saint-Marcel – Phase diagnostic

Nous vous avons promis de vous tenir informés de l'avancement de cette démarche dans le BAO n°261 des mois de mars/avril 2023. Une enquête sous forme de questionnaire a été remise dans les boîtes aux lettres des habitants, principaux bénéficiaires de la démarche. Les usagers ont été concertés via l'accès à ce questionnaire sur notre site Internet. Au total nous avons reçu 326 réponses.

Avec vos réponses et l'étude terrain réalisée par notre partenaire, le Cerema, la phase « Diagnostic » du Schéma Local des Déplacements (SLD) a été restituée le vendredi 1er décembre lors d'une réunion impliquant des agents et des élus de Saint-Marcel, Vernon, La Chapelle-Longueville, de SNA et du département.

Des analyses territoriale et fonctionnelle ont été communiquées aux différents acteurs et la prochaine étape, sans aucun doute la plus importante, est la mise en place d'ateliers participatifs qui préfigureront les scénarii d'aménagement à retenir. Des élus, des techniciens des villes, de la région, de SNA, des membres du tissu associatif, des acteurs du secteur économique, scolaire et du loisir seront conviés autour de la table pour débattre des différents sujets dès le début de l'année 2024.



# Partenariat avec la Mission Locale

Une première sur Saint-Marcel !

Un petit-déjeuner organisé conjointement par la mairie et la Mission Locale de Vernon s'est tenu le vendredi 8 décembre.

Une Mission Locale joue un rôle essentiel dans l'insertion sociale et professionnelle des jeunes de 16 à 25 ans. Elle accueille, accompagne, forme, oriente les jeunes pour favoriser leur accès à l'emploi et les aider à être autonomes. Elle fait partie du service public de l'emploi et travaille en partenariat avec Pôle Emploi et d'autres acteurs sociaux.

Ce premier rendez-vous, à destination des employeurs et associations saint-marcellois, a permis d'évoquer les besoins en termes de recrutement de stagiaires, d'alternants, de services civiques ou de collaborateurs permanents. La Mission Locale a pu alors évoquer les dispositifs mis en place et proposer un accompagnement personnalisé. Les jeunes sont connus et suivis par la Mission Locale qui se charge de mettre la bonne personne au bon endroit, que ce soit en contrat aidé ou en bénévolat.



Mission Locale - Pôle des Compétences 7 Rue des Carreaux, 27200 Vernon

## La parole à... Burgers à la Française

Après des années à exercer le métier de charcutier-traiteur à la Maison Collot à Vernon, puis ayant passé 12 ans dans l'industrie, Christophe Cadiou a décidé de revenir à ses premières amours en créant son foodtruck de ses propres mains : Burgers à la Française. « J'ai eu le besoin de retrouver le contact client et d'avoir mon indépendance » affirme-t-il. Depuis février 2019, il cuisine des burgers, frites, bagels, wraps, salades et desserts, le tout fait maison avec passion. Pain du boulanger artisanal, produits frais venants des commerçants locaux ou encore fromage AOP, pour Christophe la qualité de ses produits est primordiale.

Il vous accueille dans une ambiance « comme à la maison » à la station de lavage Neptune, au 23 route de Rouen à Saint-Marcel, le midi du lundi au vendredi et le lundi soir. Vous avez également la possibilité de lui passer commande au 06.20.85.83.56 ou de faire appel à ses services pour un événement.

Vous pouvez suivre Burgers à la Française sur Facebook et Instagram, vous y retrouverez ses recettes du moment.



# Les projets de Saint-Marcel

## De vous à moi



Chères Saint-Marcelloises, Chers Saint-Marcellois,

Nous avons été heureux, pour célébrer la période des fêtes, de proposer cette année encore un programme d'animations variées. Une centaine d'enfants ont chanté Noël d'une seule voix devant la mairie, une séance de cinéma a été offerte à la salle du Virolet, nos aînés ont été ravis de recevoir leur colis de fin d'année et la résidence de la Pommeraie a fait salle comble pour son repas de Noël, ouvert à toutes et tous. Ces actions illustrent au quotidien l'esprit de convivialité et de partage que nous souhaitons promouvoir pour notre ville.

Je tiens à vous partager l'optimisme qui m'anime pour l'année qui vient. Le printemps 2024 sera marqué, bien entendu, par l'ouverture de la Maison de santé que nous attendons tous. Elle apportera un service nouveau et précieux aux habitants qui sont chaque jour plus nombreux à nous faire part de leur difficulté à accéder aux soins. Nous travaillerons dans le même temps, notamment par la révision de notre Plan Local d'Urbanisme (PLU), à bâtir ensemble une commune moderne qui conservera ce qui fait son identité et sa valeur : une ville à la campagne dans laquelle il fait bon vivre !

Je vous souhaite, au nom de votre commune, une très belle année 2024.

Hervé PODRAZA, Maire



Réouverture de la salle de gym du complexe Léo Lagrange après de nombreux travaux. Un cours de gym, par l'association gymnastique volontaire de Saint-Marcel, a eu lieu dans cet espace rénové, les adhérents étaient ravis. Merci aux partenaires institutionnels qui ont participé à cette rénovation, l'État, l'Agence Nationale du Sport, la Région Normandie et le Département de l'Eure.

## Projet « 1 Naissance 1 Arbre » à la Quesvrue

L'opération « 1 naissance, 1 arbre » a été mise en place dans le Département de l'Eure. Au total, 7000 arbres sont plantés chaque année, symbolisant le nombre d'enfants nés sur le territoire eurois. Ce projet permet de planter un grand nombre d'arbres de plusieurs variétés comestibles, arbres de taille moyenne et arbustes fruitiers forestiers dans les villes et villages de l'Eure en partenariat avec l'Office national des Forêts.

Notre commune a souhaité s'investir dans ce dispositif, et a été sélectionnée par le Département pour le thème « îlot de biodiversité et forêt comestible ». 171 plants ont été plantés à la Quesvrue : tilleul à grandes feuilles, noisetier, néflier, framboisier et groseillier font partie des essences sélectionnées. Des protections anti-gibier et un paillage sont installés pour garantir la pérennité des plants.

Un grand merci au Département de l'Eure et à l'action de nos conseillers départementaux, toujours aux côtés de Saint-Marcel : Mme Cécile Caron et M. Pascal Lehongre.



*Plantation de framboisiers et groseillers sur 40 mètres à la Quesvrue dans le cadre du projet « 1 Naissance 1 Arbre » le 30 novembre dernier.*

# Zoom sur mes assos

## Le panier solidaire



Créée en 2017, le Panier Solidaire Marcellois n'est pas qu'une association qui vient en aide aux familles de Saint-Marcel, c'est un lieu d'écoute, de partage et de conseils. Les bénévoles sont présents et attentifs à chacun.

Partenaire de la Banque Alimentaire de l'Eure, vous trouverez au 46 rue Roger Poullain, une épicerie solidaire, un vestiaire, une bibliothèque et un coiffeur solidaire.

Cette année, avec l'aide de dons d'entreprises locales, les 129 personnes saint-marcelloises (des familles, des mamans solos qui travaillent, etc.) auront un meilleur Noël, avec des denrées dignes de fêtes de fin d'année, des spectacles offerts par l'association etc. Pendant un de ses matches, le SMV a mis à

disposition une boîte de collecte afin de récolter des produits de bien-être. La mairie de Saint-Marcel met à disposition un minibus de manière à ce que l'association puisse conduire les personnes sans véhicule, avec les sacs de course.

Chacun peut apporter sa pierre à l'édifice car, malheureusement, avec l'augmentation du prix de l'énergie, de plus en plus de personnes poussent la porte du Panier.

Besoin d'un coup de pouce, même ponctuel ? Rendez-vous au Panier Solidaire Marcellois - 46 rue Roger Poullain - Saint-Marcel, tous les jeudis de 14h à 17h. Un voisin, un ami n'ose pas se déplacer. Appelez le 06.02.28.29.03 ou le 06.84.69.96.03.

## Cym Volontaire

Venez bouger avec la Gymnastique Volontaire dans une ambiance conviviale. Merci à la mairie de Saint-Marcel pour la mise à disposition de notre salle rénovée. Les adhérents sont ravis de redécouvrir ou découvrir la salle très lumineuse avec un sol qui amortit les impacts.

Tarif de janvier à juin : Nouvelle adhésion 129€, renouvellement 116€, payable en trois fois.

Contact : [gymvolontaire-027012@epgv.fr](mailto:gymvolontaire-027012@epgv.fr)

## Saint-Marcel Judo

Sport adapté : Le 25 novembre avaient lieu à Caudebec les elbeuf les championnats de Normandie, la première étape de qualification des championnats de France sport adapté. Classement : Kévin 1<sup>er</sup>, Robin 1<sup>er</sup>, Maxime 2<sup>ème</sup>, Yann 1<sup>er</sup>, Quentin 1<sup>er</sup>, Tom 3<sup>ème</sup> et Camille 1<sup>ère</sup>. Ils ont tous été qualifiés pour les inter régions en février à Anger.

France : Le 18 novembre avaient lieu les championnats de France 1<sup>ère</sup> division à Caen. Perrine Saint Etienne termine 3<sup>ème</sup> et obtient une superbe médaille de bronze. Médaille historique pour le judo club de Saint-Marcel. Après une belle saison ou elle se classe sur trois tournois internationaux. La troisième des championnats d'Europe universitaires a su finaliser sa saison pour se classer dans les trois meilleures judokates françaises des - de 63 kgs.

Maëra gagne le Circuit régional à Rouen le dimanche 26 novembre, avec du beau Judo pour sa 1<sup>ère</sup> année Minime. Un grand Bravo !!!



# Le Comité de Jumelage



Du vendredi 27 au lundi 30 octobre 2023, dans le cadre des rencontres des comités de jumelage entre Saint-Marcel et Cerreto Guidi, une délégation d'une quinzaine de personnes s'est rendue à Cerreto Guidi, commune italienne située dans la région de Florence/Pise. Parmi la délégation figuraient le maire de Saint-Marcel, Hervé Podraza, Christelle Coudreau, adjointe aux affaires scolaires, Florence Figueredo, présidente du comité de jumelage, des membres du conseil d'administration et des adhérents.

La délégation a été reçue à la mairie, pour le traditionnel échange de cadeaux et pour une réunion de travail sur les futurs projets. Les 25 ans seront célébrés à Cerreto Guidi en octobre 2024 et il est grand temps de commencer l'organisation.

Cette année, la rencontre était axée sur les olives, de la récolte à la vente, avec une dégustation des produits de la Villa Petriolo, première ferme au monde à avoir 8 certifications GSTC (Global Sustainable Tourism Council, norme développement durable pour le tourisme et les voyages). En une après-midi, pas moins de 125 kg d'olives ont été récoltés, dans la joie partagée et dans une ambiance familiale.

Ce fut également l'opportunité de visiter la ville de Leonard de Vinci, Vinci avec sa maison natale et une balade parmi les oliviers.

Rendez-vous le mercredi 24 janvier à 20h30, salle Marigny, pour l'assemblée générale. Ce sera l'occasion pour l'association de vous montrer ses nombreux projets 2024.

## Club des Pré-Retraités et Retraités de St-Marcel

Pour le début d'année 2024, nos projets sont :

- le 18 janvier, déjeuner spectacle Revue Caprice au Cabaret « Voulez Vous » du Grand Rouen,
- le 25 janvier, 2<sup>ème</sup> réunion ANCV pour choix d'un site et pour l'organisation du transport,
- 1<sup>er</sup> février au 4 février, Venise et son carnaval,
- 19 février, journée thalasso à Ouistreham,
- 1<sup>er</sup> mars, 80 ans de Holiday on Ice et nouveau spectacle Aurore,

Les premiers mardi du mois Concours de belote toujours en salle Marigny (2 janvier et 6 février 2024). Les sorties bowling auront lieu le 25 janvier et le 15 février.

Bonne Année 2024 à toutes et tous !

Alain Priou, Pdt du Club des Retraités de St-Marcel

Le mardi et le vendredi après-midi le club est ouvert, à la Maison des Associations de 14h00 à 17h00.

Contacts : Françoise Derval, 07 77 08 50 43, fanfanderv@orange.fr et Alain Priou, 06 78 74 57 98, alainpriou@orange.fr.

Retrouvez l'agenda en temps réel  
sur notre site internet

Sur inscription au 02.32.54.87.10  
ou sur [biblio.sna27.fr](http://biblio.sna27.fr)

## Les rendez-vous de la médiathèque

**10 janvier**

Krokhistoires

16h, dès 4 ans

**11 janvier**

Papote-café

15h30

**13 janvier**

Club de lecture des  
livres et vous

10h

**19/20 janvier**

Nuits de la lecture :  
«le corps»

**19 janvier**

Concert lecture : plongez  
corps et âmes dans la  
musique et les livres avec  
les élèves du conservatoire  
de Saint-Marcel

18h

**20 janvier**

Krokhistoires

11h, dès 4 ans

Jeu de piste sensoriel

14h30, dès 7 ans

Jeux de société en folie !

16h30, tout public

**26 janvier**

Soirée littéraire

19h, avec la librairie La  
Compagnie des livres

**27 janvier**

Le livre est dans le sac

De 10h à 16h, fabrication  
de votre sac à livres

**1<sup>er</sup> février**

Papote-café

15h30

**03 février**

Matinette

10h15 ou 11h, dès 9 mois

Fresque du climat pour  
adulte

13h45, avec Cap au Vert

**10 février**

Club de lecture des livres  
et vous

10h

Tout savoir sur la lacto-  
fermentation

14h, avec Cap au Vert

**14 février**

Krokhistoires

16h, dès 4 ans

Vous aimez le théâtre ?  
**Le théâtre du DRAKKAR propose :**  
**UNE JOURNÉE  
D'INITIATION ET DÉCOUVERTE  
ADULTE**

le dimanche 21 janvier 2024  
10h - 12h 30 / 13h 30 - 17h

Tarif : 65 €

Inscriptions :  
07 67 24 08 30 ou  
[letheatredrakkarak@yahoo.com](mailto:letheatredrakkarak@yahoo.com)

LE DRAKKAR présente

facebook.com/LaCompagnieRhizome

**Un cercueil  
pour deux**

de Jean-Pierre Martinez, mise en scène de Eric Merisau

Par la compagnie RHIZOME

Samedi 3 février 2024 - 20h30  
Salle du virolet (St-Marcel)

## Rencontrez votre maire

Samedi 13 janvier de 9h à 12h, à la Mairie

Samedi 24 février de 9h à 12h, à la Grande Garenne

Permanence sans rendez-vous. Ces dates sont susceptibles d'être reportées si nécessaire.

## Saint-Marcel fait ses J.O

Préparez vos baskets, le 8<sup>ème</sup> rendez-vous des « Défis Sportifs » aura lieu le samedi 17 février de 10h à 12h au Gymnase Léo Lagrange !

Tous les mardis

## Distribution de paniers de légumes bio

par l'AMAPopote de 18h à 19h, Place des Anciens Combattants



## Centre Culturel Guy Gambu

12 janvier 20h30 : Glenn Gould, naissance d'un prodige (théâtre)

27 janvier 20h30 : Ahmed Sylla (humour)

11 février 18h00 : Une idée géniale (théâtre)



## A venir :

Au restaurant de la Pommeraie repas de saison ->

- Hiver - le Mercredi 24 Janvier 2024
- Printemps - le Mercredi 3 Avril 2024
- Eté - le Mercredi 26 Juin 2024
- Automne - le Mercredi 9 Octobre 2024
- Noel - le Mercredi 11 Décembre 2024

De Bouche à Oreille, Bulletin Municipal de la Ville de Saint-Marcel

Directeur de la publication : Hervé PODRAZA

Rédaction, mise en page, photos et corrections : Mairie de St-Marcel, Florence Figueredo, Léa Jacquinot  
Images freepik

Impression : Imprimerie Corlet. Tirage : 2.600 exemplaires, papier recyclé

De Bouche à Oreille est distribué gratuitement tous les deux mois dans tous les foyers de la Ville.

Si vous ne recevez pas la publication, merci d'en informer le service communication de la mairie au 02.32.64.32.50 ou [mairie@marcel27.fr](mailto:mairie@marcel27.fr)

Dépôt légal à parution

Reproduction interdite sauf accord de la mairie



Mairie de Saint-Marcel (27950) - 55 route de Chambray



02.32.64.32.50



[mairie@marcel27.fr](mailto:mairie@marcel27.fr)



Encore plus d'infos sur  
[www.saint-marcel27.fr](http://www.saint-marcel27.fr)



Ville de Saint Marcel 27



Pour contacter la rédaction : [communication@marcel27.fr](mailto:communication@marcel27.fr)

MAIRE-ADJOINT DE PERMANENCE : 06.83.82.10.03

Police Municipale : 06.83.82.10.06

## Recensement de la population

Cette année, Saint-Marcel réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L'ensemble des logements et des habitants seront recensés à partir du 18 janvier 2024.

### Comment ça se passe ?

Une lettre sera déposée dans votre boîte aux lettres, un agent recenseur, recruté par la commune, vous fournira une notice d'information. Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour vous faire recenser. Ce document est indispensable, gardez-le précieusement.

Se faire recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous, et également plus économique pour la commune. Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des questionnaires papier pourront vous être remis par l'agent recenseur.

### Pourquoi êtes-vous recensés ?

Le recensement de la population permet de savoir combien de personnes vivent en France et d'établir la population officielle de chaque commune. Le recensement fournit également des statistiques sur la population : âge, profession, moyens de transport utilisés, logements...

Les résultats du recensement sont essentiels.

Ils permettent de :

- Définir le nombre d'élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies...
- Identifier les besoins en termes d'équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de retraite, structures sportives, etc.), de commerces, de logements...

Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter la mairie au 02 32 64 32 50 ou [etacivil@marcel27.fr](mailto:etacivil@marcel27.fr). Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site [le-recensement-et-moi.fr](http://le-recensement-et-moi.fr).

## Le carnet



### Naissances

Toutes nos félicitations  
aux parents de :  
Lucas LENOBLE, Paul  
FRANÇOIS, Mélisse HARLE.



### Décès

Toutes nos condoléances  
aux familles de :  
Denise BRUNETTE, Pascal MENDY

Chères amies, chers amis,

Nous mesurons, à la lecture de la rétrospective de cette année 2023, combien celle-ci fut riche en projets, en événements et en réussites pour notre commune. J'ai la chance de m'appuyer sur une équipe qui ne compte pas ses heures pour honorer le mandat que vous lui avez confié.

Nous avons eu le plaisir d'organiser avec Seine Normandie Agglomération, le 8 décembre dernier, une matinée de découverte de la Maison de santé destinée aux jeunes internes en médecine générale qui réalisent leur cursus sur le territoire de l'agglomération. Ce ne sont pas moins de 16 étudiants – record battu aux dires de nos partenaires – qui ont pu visiter le chantier en cours et questionner le projet de santé auquel la Maison sera adossée. Le succès de cette manifestation confirme l'attractivité de ce type de structure pour les jeunes médecins, reconnue par le Gouvernement qui souhaite l'ouverture de 2 000 maisons de santé supplémentaires d'ici à 2027.

La vision que nous avons portée depuis 2020 nous donne une avance sur ce calendrier : à nous d'en faire une chance pour attirer au plus vite des professionnels de santé.

L'équipe d'Horizon Saint-Marcel vous souhaite une excellente année 2024 !

Hervé PODRAZA

Majorité municipale  
Horizon Saint-Marcel

Chères Saint-Marcelloises, chers Saint-Marcellois,

Depuis le début de la mandature, mon équipe et moi-même nous impliquons et faisons entendre notre point de vue au sein de toutes les instances : Saint-Marcel doit redevenir un acteur incontournable du territoire ! Évidemment, rien ne nous est rendu facile. Les réunions municipales bien trop tôt, les projets comme le PLU menés sans aucune concertation avec les différentes oppositions, les décisions prises sur un coin de table sans impliquer les conseillers municipaux. Quoi qu'il en soit, je reste à la tâche et je continue au quotidien d'œuvrer pour l'intérêt général, au plus proche de vous pour vous soutenir, vous écouter, améliorer votre qualité de vie dans notre commune. Vos demandes sont nombreuses, je m'en suis rendu compte à l'occasion du 100% Tour. Durant 1 mois, notre équipe s'est promenée à Saint-Marcel à votre rencontre et j'ai été le témoin de votre mécontentement. Cette présence à vos côtés demeure ma feuille de route. C'est le contrat qui nous lie et il se poursuivra en 2024. Je vous remercie pour les discussions, l'accueil, les marques de sympathie et parfois les désaccords. Tout est source d'apprentissage. Merci aussi à tous les Saint-Marcellois qui ont permis à notre édition 2023 du Téléthon d'être une réussite. Les boules de sapin personnalisées se sont vendues comme des petits pains grâce à mon équipe toujours prête à se mobiliser et qui fait ma fierté ! Place désormais à 2024 avec l'énergie, l'ambition, la mobilisation qui est la mienne. L'ensemble de l'association 100% Saint-Marcel se joint à moi pour vous souhaiter une nouvelle année remplie de bonheur entourés des personnes qui vous sont chères.

Rémi FERREIRA

Groupe d'opposition  
100 % Saint-Marcel

Chers (ères) amis (ies),

En cette période de fêtes, pas de politique, cependant, ce que nous souhaitons partager avec vous est notre tristesse.

Quand et comment est-ce que Saint-Marcel est devenue une ville si terne pendant cette période ?

Des sapins sur palette au rond-point de la rue des Près, pas ou peu de décorations ou de lumières, sauf devant la Mairie.

Tout visiteur de notre commune doit se dire que notre ville est bien triste !

Fort heureusement, nos commerces jouent le jeu et égayent notre quotidien, nous leur en remercions.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année, profitez bien de vos familles et de vos proches.

Pour toute question ou remarque, vous pouvez nous contacter via notre page <https://www.facebook.com/saintmarcelestavous> ou à notre adresse mail [saintmarcelestavous@gmail.com](mailto:saintmarcelestavous@gmail.com)

Amicalement,

Michael BARTON

Groupe d'opposition  
Saint-Marcel est à  
vous

JOYEUSES FÊTES !

MEILLEURS

VOEUX

2024



**VOEUX DU MAIRE  
10 JANVIER À 19H  
SALLE DU VIROLET**